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令和元年12月17日（火）

第1986回例会

2019 〜 2020 年度

第1986回例会記録　令和元年12月17日（火）  24/47回

＜点鐘＞� 中島健児会長

＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞� 中島健児会長
横浜旭RC　宋謹衣様→「7月の長岡花火大会の際は
弊社のバスをご利用頂きありがとうございました。
今週土曜にインターアクトクラブの海外研修で台湾
に行きます。インターアクトの活動に興味がある方
は来年是非ご参加ください」。

＜会長報告＞� 中島健児会長
1.�2020−21年度地区委員候補者推薦依頼の件
　立候補希望の方がいましたらお申し出下さい。
2.��2018−19年度インターアクト海外研修報告書送付
の件
3.�第37回あさお区民まつりについて報告
4.�川崎青年会議所より2020年度「新年のつどい」案内
　1/15（水）18：30〜　川崎フロンティアビル2F

＜幹事報告＞� 金子幹事
＊当クラブ例会
　12/24（火）年末クリスマス家族会
　12/31（火）定款細則による休会
　1/7（火）→10（金）3クラブ合同例会に変更
　18：00点鐘　ホテルモリノ
　�※新年第一例会は10日（金）です。7日の例会はあ

りません。お間違いないようよろしくお願いいた
します。
　1/14（火）通常例会
　1/21（火）職場訪問
　1/28（火）通常例会�
＊近隣クラブ例会変更
　川崎麻生RC

＜ニコニコ委員会＞� 小島委員
　中島健児会長→「金子幹事、本日のプログラム宜
しくお願いします」。金子幹事→「横浜旭ロータリー
クラブ宋様ようこそいらっしゃいました」。以下、
感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、阿久澤会員、
安藤美恵子会員、安藤亨会員、平岡会員、井上久会
員、井上勇会員、鴨志田会員、菊池会員、北島会員、
小塚会員、宮﨑会員、中島眞一会員、中村会員、野
島会員、親松会員、尾崎会員、佐々岡会員、嶋会員、
白井会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉井会員、
渡邊会員、山口卓会員、山木会員、屋敷会員、結城
会員、小島会員。

＜出席委員会＞� 佐々岡委員

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1988回  1 月10日 新年第一例会　3クラブ合同例会

第1989回  1 月14日 委員会報告　ロータリー財団委員長

第1990回  1 月21日 職場訪問 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第1986回	 50	 36	 14	 	 72.00%
第1985回	 50	 35	 15	 4	 78.00%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜職業奉仕委員長より連絡＞� 渡邊委員長
　来年1月21日（火）に職場訪問があります。静岡の
米山梅吉記念館を訪問する予定です。詳しい案内を
ポストインさせて頂いたのでご確認下さい。

本日のプログラム
＜半期を省みて＞� 金子幹事
　今日は新年度が始まった7月からの半年を写真と
ともに振り返っていきたいと思います。
◆7月の例会
・7月2日の第1回の例会は役員就任式と会長方針
・�7月9日の例会はクラブ奉仕、職業奉仕委員長によ
る委員会報告
・�7月16日の例会では高山会員の入会式を行った後、
山崎青少年奉仕委員長、井上勇社会奉仕委員長、
鴨志田国際奉仕委員長による委員会報告
・�7月23日はポールハリスフェローの感謝状とバッ
ジが鈴木文夫会員、阿久澤会員、赤本会員に授与
され、その後のクラブ協議会でクラブ奉仕委員長
の各委員長より活動計画の発表
◆8月の例会
・8月2日は移動例会で長岡花火大会へ
・�8月9日のクラブフォーラムでは会員増強について
議論
・8月20日は納涼会にて会員誕生祝
・�8月27日は大野ガバナー補佐を招いてのクラブ協
議会
◆9月の例会
・�9月3日は古澤クラブ奉仕委員長、中村研修委員長
による委員会報告
・9月10日は轟ガバナーによるガバナー公式訪問
・�9月17日は山崎青少年奉仕委員長、安藤美恵子米
山奨学委員長による委員会報告
・�9月24日は井上勇社会奉仕委員長のもと桐光学園
IAC、みずほ銀行の皆様と市内美化活動を行い、
その後、香港飲茶料理シノワーズにて移動例会と
都田会員による卓話

◆10月の例会
・�10月1日は米山奨学生の張楽君と張君が所属する
横浜南RACの会長市川さんによる招聘卓話
・�10月8日は井上勇社会奉仕委員長、鴨志田国際奉
仕委員長による委員会報告と大矢会員による財団
の寄付についてのお話
・10月15日はクラブフォーラム
・�10月25、26日は地区大会で川崎西北RCと会員増強
率同率1位で中島健児会長が当クラブの代表とし
て表彰されました。
・�10月29日はアサオガーデンでの移動例会と佐々岡
会員による卓話
◆11月の例会
・�11月5日は記念すべき50人目の会員となる鈴木孝
英会員の入会式。その後クラブ協議会
・�11月12日は2017-18年財団奨学生早川さんによる
招聘卓話
・11月19日は青柳会員、菊池会員による会員卓話
・�11月26日は笹子での移動例会にて会員誕生祝とゴ
ルフ同好会の成績発表、屋敷会員による卓話
◆12月の例会
・�12月3日は年次総会で井上久指名委員長のもと次
年度の役員の承認
・�12月10日は菅会員による招聘卓話で健康寿命と予
防医療をテーマとしたお話

　以上半期を振り返りまして、クラブ運営は中島健
児会長のようなものだと感じました。どちらも事務
（ジム）が重要ですということです。ご清聴ありがと
うございました。

＜点鐘＞� 中島健児会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 31件	 31,000円	 742件	 822,514円
	 0件	 0円	 18件	 289,400円
	 0件	 0円	 1件	 110,000円
	 0件	 0円	 18件	 290,000円

累計


